

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|---------------------------------|--------------|
| Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) | 14.05.2012 |

Rückbau Akazienweg nach Leitungsverlegungen
hier: Nachfrage der FDP-Fraktion aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom
19.12.2011, TOP 8.1.2

"Bezirksvertreterin Pöttgen bemängelt die ihrer Ansicht nach mangelhafte Wiederherstellung der Asphaltdeckschicht und fragt nach, warum dies bei der Abnahme nicht beanstandet wurde."

Stellungnahme der Verwaltung:

Im Akazienweg wurden in den vergangenen Monaten zwischen dem Sandweg und dem Erlenweg marode Versorgungsleitungen der RheinEnergie ersetzt. Weiterhin wurden im oben genannten Bereich Glasfaserkabel der NetCologne neu verlegt. Inzwischen sind beide Arbeiten beendet. Die Fahrbahnoberfläche wurde mit einem verkehrssicheren, provisorischen Deckenschluss versehen. Begründet durch die dort vorliegende Vielzahl der Aufgrabungen und den allgemein schlechten Zustand des Akazienwegs ist eine gemeinsame Wiederherstellung zwischen Versorgungsträger und Verwaltung geplant. Die Erneuerung der Fahrbahn wird voraussichtlich im September 2012 erfolgen. Eine Abnahme der Oberfläche hat seitens der Verwaltung noch nicht stattgefunden, da die endgültige Wiederherstellung noch aussteht. Diese wird nach Fertigstellung der Maßnahme zeitnah erfolgen.